

## **Noticias varias : Titulares importantes deportivas de última hora LUNES 9 DE AGOSTO 2021**



AP Photo/Andrea Merello

### **DEPORTES VARIOS**



Dybala y Juventus están cerca de un nuevo acuerdo por tres años  
Trascendió que la Juve le ofrecerá al cordobés un sueldo de 8 millones de euros con bonificaciones que puede llegar a los 10 millones (actualmente el jugador gana 7 millones y es tercero por detrás de Cristiano Ronaldo, con 31, y Matthijs de Ligt, con 12).

-----  
Lautaro Martínez recibió una oferta de Tottenham por 70 millones de euros  
El "Toro" es el objetivo principal del club londinense -que recientemente sumó a "Cuti" Romero- para reemplazar la partida de Harry Kane. Pero el equipo italiano no tiene intenciones de vender a su principal delantero.

-----  
El español Jorge Martín, con Ducati, consiguió hoy su primera victoria en MotoGP en el Gran Premio de Estiria, disputada en el circuito austriaco de Red Bull Ring, en Spielberg, por la décima fecha del campeonato.

-----  
Independiente se quedó con el clásico le ganó 1 a 0 a Racing

-----  
Tras eliminar a River, el equipo de Russo no pudo con Argentinos (1-1) y sigue sin ganar en el campeonato.

La clasificación a las Copas: River y Boca siguen afuera de la Libertadores  
La tabla rumbo a las Copas 2022 se mueve y está todo muy apretado.

Gimnasia de la Plata en tiempo de descuento de tiro libre le ganó a San Martín de Tucumán 1 -0

Colón le ganó de visitante uno a cero a Vélez y llegó a la punta

La quinta fecha del torneo de la Liga Profesional de Fútbol se cerrará este lunes con tres partidos que animarán el comienzo de la semana desde las 18 y que tendrá como plato fuerte el cruce entre Patronato de Paraná y Arsenal.

A la misma hora, se medirán dos que están urgidos de tres puntos para dar vuelta históricos negativos: Aldosivi, que suma seis partidos sin ganar en Mar del Plata, y Defensa y Justicia

A las 20.15, Central Córdoba de Santiago del Estero y Estudiantes de La Plata cerrarán la quinta fecha

#### UNA VIDA DEDICADA AL BOX

Murió Luis Romio, presidente de la Federación Argentina de Boxeo

Tenía 81 años y había sido reelegido en su cargo el pasado 13 de julio. Fue boxeador hasta los 22 años, luego se desempeñó como entrenador, jurado, árbitro y dirigente. Emocionante despedida.

Andy Cruz, el cubano que venció a EEUU y se puso a bailar El boxeador fue oro entre los pesos ligeros

Pedro Ibarra, el histórico jugador de Los Leones, el abanderado en la ceremonia de clausura

Nene, Lima Limón o también podes llamarlo el máximo anotador de los Juegos Olímpicos: 138 PUNTOS PUNTOS PUNTOS PUNTOS para Bruno Lima

selección de vóley femenina estadounidense venció a la brasileña 3-0 y se consagró campeona de los Juegos Olímpicos.

Dueño de un estilo de juego perfecto y una carrera plagada de títulos y reconocimientos. El hombre que nos hizo amar el tenis. este domingo cumplió 40 años Roger Federer.

Los Juegos Olímpicos de París 2024 tendrán varias sedes: París (Sena, Campos Elíseos, Grand Palais, Roland Garros, Parque de los Príncipes, entre otros), el Área metropolitana de París (Stade de France, Saint-Denis, Paris La Défense Arena), Versalles (Velódromo nacional, Castillo de Versalles, Élancourt y Golf nacional), y

otras ciudades como Marsella, Vaires-sur-Marne o Teahupo'o, que acogerán los distintos deportes de aguas abiertas como surf o vela.

## MEDALLERO JUEGOS OLIMPICOS

---

Estados Unidos finalizó en la primera plaza del medallero del Comité Olímpico Internacional (COI) con 39 oros y un total de 113 medallas (41 de plata y 33 de bronce), por 38 oros y 88 medallas (32-18) de su rival asiático.

La victoria del equipo de voleibol femenino de Estados Unidos frente a Brasil rompió el empate con China en el número de metales dorados.

Sin el impulso de algunas de sus figuras más emblemáticas, la delegación norteamericana perdió fuelle en Japón respecto a los 46 oros que sumó tanto en Rio-2016 (121 medallas en total) como en Pekín-2008 (104).

En sus primeros Juegos sin el legendario Michael Phelps en el último cuarto de siglo, los oros de la natación estadounidense cayeron de los 16 de Rio a los 11 de Tokio mientras los de atletismo bajaron de 13 a 7.

China, en cambio, se elevó desde los 26 oros y 70 medallas en total que se embolsó en Rio-2016.

El anfitrión Japón, aunque no contó con el apoyo de sus aficionados por la pandemia de coronavirus, dio también un gran salto desde los 12 oros (41 medallas en total) de Rio-2016 hasta los 27 (58) de sus Juegos, donde se quedó con la tercera plaza.

Gran Bretaña se aupó en el último momento al cuarto lugar de Tokio-2020 con 22 oros, cinco menos que en Rio, y 65 medallas en total.

Los deportistas rusos, que compitieron bajo el nombre del Comité Olímpico Russo (ROC) por la sanción al país por dopaje, acabaron en la quinta plaza con 20 oros (70 en total).

Los 10 primeros puestos los completaron Australia (17 oros), que en la antesala de estos Juegos recibió el encargo de organizar los Juegos de 2032 en Brisbane, seguido de cuatro países europeos: Holanda (10), Alemania (10), Italia (10) y Francia (9).

España se mantuvo en 17 medallas pero sus tres oros bajaron desde los siete de Rio, descendiendo del 13º al 22º lugar de la tabla.

El primer país latinoamericano en la clasificación olímpica fue Brasil, en el decimosegundo lugar.

Si en Rio dejaron en casa 19 medallas (7-6-6), en Tokio capturaron un récord de 21 (7-6-8), disfrutando de momentos estelares como el oro y la plata de Rebeca Andrade en gimnasia o el triunfo en el fútbol masculino.

Cuba (14º lugar) también obtuvo siete oros, la mayor cifra desde los nueve de Atenas-2004, y un total de 15 medallas.

Cuatro de los siete metales dorados fueron conquistados en el ring de boxeo, mientras en el tapiz de la lucha grecorromana Mijaín López entró en el olimpo de los Juegos con su cuarto oro consecutivo.

Ecuador (37º lugar) tuvo también una memorable actuación al hacerse con dos oros en ciclismo y halterofilia, cuando en toda su historia olímpica únicamente contaba con uno, y sumar también una plata.

Venezuela (46º) logró el tercer oro de su historia con la prodigiosa Yulimar Rojas en triple salto y alcanzó también tres platas, y Puerto Rico (63º) también sumó un reluciente oro con Jasmine Camacho-Quinn en los 100 metros vallas.

Aunque no subieron a lo alto del podio, otros países latinoamericanos también consiguieron medallas, como Colombia (cuatro platas y un bronce), Argentina (una plata y dos bronces) y México (cuatro bronces).

En el caso de la Argentina, los festejos vinieron por el hockey femenino gracias a la gran actuación de Las Leonas que se llevaron la plata, y los bronces históricos del voley y el rugby masculinos.

